

Starker Schlussspurt

Trotz anfänglich eher unsicheren Witterungsbedingungen fanden sich unsere Gegner vom TC Leimbach bereits um 08.15h auf der Tennisanlage in der Grotzenmühle ein, so dass wir ausgesprochen pünktlich starten konnten. Der nimmermüde Kari Gisler und unser äusserst routinierter Captain liessen – wie allseits erwartet - gar nichts anbrennen und siegten absolut souverän. In den anderen Einzelpartien harzte es mehr. Zuletzt setzten sich jedoch – u.a. nach teils ziemlich umkämpften Matches - unsere Gegner durch.

In den abschliessenden Doppelpartien schienen die Lorbeeren anfänglich ziemlich hoch zu hängen, denn der 1. Satz wurde auf beiden Plätzen eine sichere Beute des TC Leimbach. Ab dem 2. Satz begann sich allerdings das Blatt allmählich zu wenden... In einem wahren Hitchcock-Finale brachten wir schliesslich doch noch beide Doppel, das eine gar nach abgewehrtem Matchball beim Stande von 9:10 im Champions-Tiebreak, ins Trockene.

Nicht zuletzt dank dem knappen 4:3 Sieg konnten wir den Wein und das Essen natürlich „in noch volleren Zügen“ geniessen.

Von Markus Gmür